
 
 

ATA DA 69ª REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE CONSERVAÇÃO E 

DEFESA DO MEIO AMBIENTE - EXERCÍCIO 09-2019/09-2021 

 

DATA, HORA E LOCAL: Realizou-se dia (08) de outubro de 

2020, com início às 14h00, virtualmente, por meio da 

plataforma Google Meet (https://mett.google.com), a reunião 

ordinária do Conselho Municipal de Conservação e Defesa do 

Meio Ambiente - COMDEMA, instituído pela lei municipal 

número 3.799 de 14 de junho 2013. PRESIDENTE: Mario Alberto 

Masedo Moretto. SECRETARIA: Aline Erika Hori. VERIFICAÇÃO 

DE PRESENÇA DO PODER PÚBLICO: Aline Erika Hori, Vera Lúcia 

Nishijima Paes de Barros, Alcides Sonvesso, Beatriz de 

Mello Beisiegel, Ezer Dias de Oliveira Junior, Pietro de 

Oliveira Scarascia e Silmara Mota Cardoso. VERIFICAÇÃO DE 

PRESENÇA SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA: Márcia Ponce Moreno 

Wellendorf, Luiz Claudio Teodoro, Aelson Resende dos Santos 

e Gilson Eduardo Kurtz Carvalho Lopes. VERIFICAÇÃO DE 

AUSENCIA PODER PÚBLICO: Todos presentes. VERIFICAÇÃO DE 

AUSENCIA SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA: Associação dos 

Engenheiros, Arquitetos, Agrônomos, Tecnólogos e Técnicos, 

Sindicato Rural de Capão Bonito e Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais de Capão Bonito. DEMAIS PRESENÇAS: 

Senhor Adalberto de Almeida Mendes (funcionário municipal), 

Taynara Aparecida Bernardo (estagiaria na Prefeitura 

Municipal) e Andrews Giovani de Proença Branco Lirya. PAUTA 

https://mett.google.com/


 
 
DO DIA: 1. Aprovação da ata anterior enviada previamente 

por e-mail (10/09/20); 2. Situação da Carta de Apoio a 

Fundação Florestal; 3. Planos para o Centro de Educação 

Ambiental e 4. Assuntos diversos. QUORUM: Conforme artigo 

8°, parágrafo 2 do Regimento Interno - RI, por motivo de 

ausência do presidente, a sessão foi presidida pelo membro 

de maior idade presente na plenária, o Conselheiro Alcides 

Sonvesso. Havendo conselheiros em número legal, conforme 

parágrafo 2° do artigo 17 do RI, o senhor presidente 

Alcides Sonvesso, declarou aberta em primeira chamada, às 

14h20, a presente sessão do exercício setembro 2019 a 

setembro 2021, dando boas vindas a todos. Em seguida passou 

para a 1ª PAUTA DO DIA: O senhor Presidente pediu a 

dispensa da leitura da ata nº68(10/09/2020) previamente 

enviada por email que foi aprovada sem observações. Em 

seguida passou para a 2ª PAUTA DO DIA: Fazendo uso da 

palavra a conselheira Aline informou que os municípios de 

Guapiara, Ribeirão Grande, Sete Barras, Eldorado e São 

Miguel Arcanjo deram parecer favorável ao conteúdo da carta 

e que foi estipulada a data de 13 de outubro como prazo 

final para o envio do interesse de participação pelos 

demais municípios e a carta será enviada no dia 14 de 

outubro ao CONSEMA. Em seguida passou para a 3ª PAUTA DO 

DIA: A conselheira Aline (Diretora de Meio Ambiente) falou 

sobre o Centro de Educação Ambiental municipal - CEA, 

apresentando o novo local, onde será instalado, na esquina 



 
 
da Rua Coronel Ernestino com a Rua Vinte e quatro de 

Fevereiro. Fazendo o uso da palavra o conselheiro Gilson 

apoiou a idéia, mas observou que o prédio é pequeno. A 

conselheira Aline explicou que o local é adequado para o 

momento em relação a gastos, pois em outros prédios maiores 

os gastos com reformas seriam elevados, e o intuito é não 

ter aglomeração no espaço, e sim, um atendimento de grupos 

pequenos. O conselheiro Alcides e o conselheiro Ezer, 

elogiaram e parabenizaram a equipe pela conquista. Em 

seguida passou para a 4ª PAUTA DO DIA: Fazendo uso da 

palavra o conselheiro Gilson solicitou novamente, para que 

o setor competente da prefeitura tome as providências 

necessárias, sobre as lajotas soltas, localizada na Avenida 

Patriarca, no Bairro Jardim Colonial. A Conselheira Aline 

(Diretora de Meio Ambiente) solicitou que o mesmo entrasse 

com pedido através do Portal da Ouvidoria, mas de qualquer 

forma, estaria passando a reclamação diretamente para o 

Secretário municipal de Obras. Fazendo o uso da palavra a 

conselheira Beatriz divulgou a atividade que irá ocorrer no 

dia 17 de outubro de 2020, às 07 horas, na Floresta 

Nacional de Capão Bonito, o primeiro BIG DAY dos 

observadores de aves. ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Foi 

encerrada as 15h20.  

 


